

Granada Hoy Granada **La UGR** exige una compensación de 6 millones por las obras del Metro

La UGR exige una compensación de 6 millones por las obras del Metro

La Universidad se encuentra en negociaciones con Ferrocarriles de la Junta para acordar las medidas que palien del paso del Metropolitano por los Paseillos

C. R. / GRANADA | ACTUALIZADO 23.09.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos

La factura que la Junta de Andalucía tendrá que pagar para que el Metro cruce los Paseillos no es nada desdeñable. La Universidad, consciente del perjuicio que tienen las obras y las críticas que han levantado, ha decidido reclamar una serie de compensaciones que ascienden a los 6 millones de euros. El rector de la **Universidad de Granada**, Francisco González Lodeiro, aseguró ayer, tras el Consejo de Gobierno, que las negociaciones con Ferrocarriles de la Junta siguen abiertas para encontrar el "mejor acuerdo posible para ambas instituciones".



Los trabajos del Metropolitano por Severo Ochoa supondrán un importante trastorno para el tráfico y la comunidad universitaria.

Lodeiro declaró que todas las alternativas técnicas que maneja la Junta sobre el trazado del Metro incluyen a los llamados Paseillos universitarios, tengan más o menos impacto; razón por la que ha decidido aprovechar el momento y solicitar una serie de mejoras.

El convenio que se debate con la Junta de Andalucía contempla determinadas compensaciones para el entorno universitario por un valor aproximado de 6 millones de euros, entre las que destacan: la reordenación del Campus de Fuentenueva, la reparación de las instalaciones deportivas y la construcción de un aparcamiento subterráneo bajo el campo de fútbol para compensar las plazas que se pierden en superficie por el trazado del Metro.

Desde Metro Granada manifestaron ayer que, al no haber nada cerrado, no quieren hacer declaraciones. Por su parte **la UGR**, a pesar de apoyar una infraestructura de gran calado para la ciudad y la comunidad universitaria, es consciente de que no puede salir perjudicada y de que debe recuperar el espacio que pierde de alguna manera. El acuerdo definitivo se pretende alcanzar cuanto antes y con el consenso de todos los sectores de la Universidad.

0 comentarios 0 votos

Enlaces Patrocinados

uno-e ¿Un depósito al 16%?

Contráte ahora el Depósito 16 de uno-e, un depósito a 9 meses que le permite obtener un 16%...

Depósito Premium 4,50%

A 12 meses. Contrátalo online y consigue ya una alta rentabilidad.

Crédito hasta 30.000 euros

Para lo que quieras. A pagar hasta en 5 años y respuesta rápida.

Novedades cocina en IKEA

En la cocina todos se escaquean. IKEA facilita transporte y montaje.

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

 Publicar información


Introduce el código de la imagen

 Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

ENCUESTA

¿Cree, por lo visto en la pretemporada, que el CB Granada logrará la permanencia?

Han contestado 29 personas

- Sí, pero sufrirá mucho
- No veo al equipo preparado
- Sí, con comodidad
- Puede aspirar a estar arriba

[Ver resultados](#)

GALERÍA GRÁFICA

Pasarela Centro 2008

Más de siete mil aficionados a la moda arparon a los diseñadores locales en la cita anual con la Pasarela Centro.

ENVÍA TUS PREGUNTAS A...



Francisco Espinosa
Director del Metro de Granada
ENCUENTRO DIGITAL
Jueves, 2 de Octubre, 17,30

GALERÍA GRÁFICA

Diez esculturas de bronce adornarán el bulevar de Constitución

Esculturas en bronce de personajes ilustres de Granada adornarán los bancos del bulevar de Constitución.

ENCUENTROS DIGITALES



Marlango
Grupo pop



Pablo
Finalista de OT


[DESCÁRGUESE EL PATRIA](#)

La edición aniversario de su cierre, en pdf



ANUARIO JULY 2008

3/09/2008 9:54